

Bezirksliga Damen Ost

TV Dinklage II : SV Peheim-Grönheim
Freitag, 11.11.2022, 20:15 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Bezirksliga Damen Ost

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeberinnen des TV Dinklage II am vergangenen Freitag in der Bezirksliga Damen Ost beim 8:5 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zugeht, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 26:24 aus Sicht der Heimmannschaft. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 6. Saisonspiel des Heimteams setzte Heidi Droppelmann. Nach diesem Sieg haben die Spielerinnen um Spitzenspielerin Stefanie Meyer nun 5 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keine Chancen hatten Bruns / Taphorn beim 0:3 gegen ihre Kontrahentinnen Wanke / Abeln. Enttäuscht über ihre 2:3-Niederlage gegen Einhaus / Wernke waren Meyer / Droppelmann, obwohl sie alles gegeben hatten. Der Zwischenstand nach den Doppel lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Stefanie Meyer und Monika Einhaus, das Stefanie Meyer letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Meike Wanke wurden nachfolgend Heidi Droppelmann unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Lange mit Alina Wernke ringen musste Jasmin Kölle in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. In vier Sätzen siegte daraufhin Mareike Taphorn gegen Veronika Abeln und gab dabei nur einen Satz her. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TV Dinklage II und des SV Peheim-Grönheim. Keinen Zähler beisteuern konnte Stefanie Meyer im Spiel gegen Meike Wanke, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit 3:1 hatte Heidi Droppelmann im Match gegen Monika Einhaus, das im Vorfeld als offen eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Einen Sieg holte am Nachbartisch Jasmin Kölle bei ihrem 3:1 gegen Veronika Abeln. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:4. Mareike Taphorn hatte im Einzel gegen Alina Wernke am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Jasmin Kölle bekam am Nachbartisch ihre Gegnerin Meike Wanke wiederum beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Die richtige Herangehensweise hatte Stefanie Meyer indessen beim nachfolgenden 3:0-Erfolg gegen Veronika Abeln ab dem ersten Ballwechsel. Probleme zu Beginn des Spiels musste Heidi Droppelmann zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Durch diesen Sieg hat der TV Dinklage II nun ein Punkteverhältnis von 10:2 auf dem Konto, während der SV Peheim-Grönheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 11:3 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTV Klein Henstedt (TV Dinklage II) bzw. gegen den SV Molbergen III (SV Peheim-Grönheim).

Statistik:

TV Dinklage II

Doppel: Bruns / Taphorn 0:1, Meyer / Droppelmann 0:1

Einzel: S. Meyer 2:1, H. Droppelmann 2:1, J. Kölle 2:1, M. Taphorn 2:0

SV Peheim-Grönheim

Doppel: Wanke / Abeln 1:0, Einhaus / Wernke 1:0

Einzel: M. Wanke 3:0, M. Einhaus 0:2, V. Abeln 0:3, A. Wernke 0:3